



Notizen zwischen Versänden

- Jan.-Okt. Die „Egger Birdwatchers“ nahmen an 8 Exkursionen teil. Sie wurden von Michi Götsch-Gianola, Andreas Gantenbein sowie Brigitte und Stefan Schneider organisiert, rekonosziert und geleitet.
21. – 29. Juli Christian Maurer und George Angehrn mähen, rechen und nehmen das Schnittgut auf, vom Trockenhang Tannacher. Danach reinigten sie diesen Abschnitt der Tüftalstrasse.
- August Der NHVE bezahlt einen Drittel der Kosten von Fr. 3'000.- für den Weiherbau (zwei Stillgewässer, d.h. wird vom Hangwasser gespeist) im Rappentobel, Hinteregg
25. August Der Netzwerker Anlass unseres kantonalen Dachverbands (BirdLife Zürich) für Vorstandsmitglieder, fand dieses Mal in Egg statt. Thema war »Wie können wir unseren Einfluss in der Gemeinde stärken und im Naturschutz effizient mit der Gemeinde zusammenarbeiten?«. U.a. haben Reto Schwitter (zuständig für Natur und Landschaft bei die Gemeinde Egg) und George Angehrn referiert.
2. September Gemeinsamer Einsatz von den Naturschutzvereinen Egg und Meilen. Es waren 10 Teilnehmer. Vom NHVE waren Coni und Marcel Volkart (von Fischenthal angereist!), Lisa Smeaton, sowie Hansruedi Widler und George Angehrn in der Stollenwies und danach in der ehemaligen Kiesgrube Hohrüti im Einsatz.
4. - 7. September Walti und Hans Streit, Damian Bosshard und George Angehrn, mähen, rechen und nehmen das Schnittgut im Naturschutzgebiet Tüfental (beidseits) ein.
29. Oktober Am Herbstmärt war der NHVE wieder vertreten mit einem Informationsstand und der, mittlerweile zur Tradition gewordenen, Mostpresse. Rita Sancho, Res Ruef, Brigitte Schneider, Sandra Lachat und Andreas Gantenbein betreuten den Stand. Peter Enz und George Angehrn betrieben die Mostpresse. Die Familie Streit-Maurer stellte die Mostpresse gratis zur Verfügung. Christian und Sabrina Maurer erledigten den An- und Abtransport der Mostpresse, allem Zubehör und Aepfel bzw. den Trester sowie der Schlussreinigung.

1. November Unser «junges Mitglied» Nicole Watkins, hatte ihre «Feuertaufe» vor 30 Zuhörenden mit ihrem ersten Bildervortrag mit Schwerpunkt Vögel.
4. November An der Delegiertenversammlung des BirdLife Zürich nahmen Brigitte Schneider und George Angehrn als Delegierte des NHVE teil.
8. November Eine Vorstandssitzung fand bei Angehrns statt.
18. November 50 Personen haben am Aktionstag des Naturnetz Pfannenstiel (ein Projekt der 12 Gemeinden der Zürcher Planungsgruppe Pfannenstiel) teilgenommen. Vom NHVE waren Lisa Smeaton und ihr Sohn Daniel, Andi Erni, Hansruedi Widler und Göpf Kunz dabei.